



Allemagne, lundi 08 avril 2013

publié le 08/04/2013

Après une nuit sans problème, le groupe est bien arrivé, avec un peu d'avance.

Une petite balade en ville est prévue en attendant la visite organisée.

Tout le monde est content.

A bientôt pour d'autres nouvelles.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.